

CAGNOTTE



Élan de soutien pour Valerie

Cette cagnotte a été créée, en accord avec notre amie, afin de l'aider à traverser la mort tragique de sa mère Valerie Ramier. En effet, Valérie qui séjournait depuis Octobre aux Seychelles pour aider sa mère a été retrouvée morte dans le commissariat de Grand Anse aux Seychelles après avoir été violemment arrêtée dans l'hôpital où sa mère était hospitalisée. Les circonstances de sa mort restent floues et une enquête est en cours.

Dans ce contexte très lourd émotionnellement, nous avons donc décidé d'ouvrir une cagnotte pour lui apporter de l'aide et un apaisement concernant le coût lié à la suite des démarches déjà en cours. Notre souhait est de pouvoir lui permettre d'offrir une sépulture digne à sa mère dont les droits fondamentaux ont été bafoués.

Merci pour elle.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/HLdLHJWL>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Margot Bejou